

救急車輸送費の支援を

岡山

ネパールへ贈る会 Tシャツなど販売

「AMD A・ネパール子ども病院に救急車を贈る会」（北浦信夫代表）が、ネパールの子どもが描いた絵入りのTシャツとアルミ製バッジを作製。販売利益を救急車の装備や輸送費に充てることにしている。

贈る会は、国際医療ボランティアAMD A（本部・岡山市）がネパールで運営している「子ども病院」に救急車を贈るため、岡山、

広島県内の音楽愛好家やバンドのメンバーら約百人が中心になり、昨年十月発足のチャリティーコンサートを開くなど、資金を集めてきた。

救急車はすでに購入し、先月AMD Aに寄付したが、ストレッチャーや酸素吸入器などの機材と輸送の費用が予想以上にかかることが分かった。そこで、さらに二百五十万円を集めるため、Tシャツとバッジを

作った。

Tシャツは、フリーサイズと子供用。円形のバッジは、縁が赤色と青色の二種類。すべてネパールの子どもが描いた絵入り。三角屋根の家、芝や木を植えた庭などをシンプルな線で描いた素朴なイラストで、作者のステファン・レイ君の名前もプリントしてある。

Tシャツ（千五百円）は



三百枚、バッジ（五百円）一万個を作製。AMD A本部や岡山市、里庄町の雑貨店などで販売している。

寄贈の救急車は来月中旬、ネパールに送られる。

北浦代表は、「ネパールでは、まだ生活が貧しく交通の便も悪いと聞きました。救急車があれば患者を迅速に治療できるので、多くの

人にTシャツ、バッジを買

ネパールの子どもが描いた絵を使った「AMD A・ネパール子ども病院に救急車を贈る会」のTシャツと、アルミ製バッジ



って協力してほしい」と話している。
問い合わせは同贈る会
（0865④3213）。